

# wenn es zu spät ist...

Von BlaiseZabini

ich hab keine ahnung ob man sowas hochladen darf... wenn es in irgendeiner weiße  
nicht erlaubt ist, tut es mir leid...  
es ist nicht gebetat oder sonst wie korektur gelesen...  
es ist einfach nur geschrieben

~~~~~  
~~~~~

keiner hat es gesehen...  
keiner wollte es hören....  
niemand hat die stummen Schreie verstanden...  
niemand hat gesehen was los war...  
keiner hat es verstanden wenn sie um hilfe gefragt hat...  
alle haben es immer runter gespielt...  
sie haben es überhört....  
sie haben nicht zugehört....  
sie waren zu sehr mit ihren eigenen Problemen beschäftigt um es zu merken...  
keiner hat es verstanden....  
keiner hat es gesehen....  
immer wieder hat sie es versucht...  
hat versucht sich mitzuteilen...  
hat versucht um hilfe zu bitten...  
sich bemerkbar zu machen....  
sie hat gegen ihre gewohnheiten gehandelt...  
alle haben es gesehen...  
doch keiner hat gefragt wieso?  
jeder verschlisst die augen...  
keiner denkt an andere...  
wie es anderen geht....  
oder wieso sie dinge tun....  
aber irgendwann sehen sie es....  
irgendwann merken sie das etwas nicht stimmt  
dann wenn es zu spät ist....  
wenn sie aufgehört hat zu schrein....  
wenn man sie nicht mehr sieht...

sie nicht mehr hört...  
wenn alles zu spät ist...  
den irgenvann...  
gibt sie auf...  
merkt das es nichts mehr bringt...  
das sie niemand hören wollte...  
das sie allein gelassen wurde...  
das sie keiner versteht...  
sie keiner sieht...  
oder ihre stillen schreie hört...  
dann...  
dann ist es zu spät...  
den wenn sie aufgibt...  
ist es vorbei...  
aber dann...  
dann kommen die fragen...  
warum hat sie den nie was gesagt?  
nie um hilfe gefragt?  
nie gezeigt das sie nicht mehr kann?  
dann sind die anderen da...  
dann fragen sie...  
aber verstehen tun sie es immer noch nicht...  
den sie hat geschrien...  
hat um hilfe gebeten...  
doch sie wurde nicht gehört...  
nun weinen sie alle...  
stehen da...  
und verstehen es nicht...  
stellen sich fragen...  
und wissen sich die schuld zu...  
oder versuchen es zu erklären...  
nach erklärungen zu suchen...  
nach antworten die für sie gut sind...  
ja so ist es immer...  
am ende reden sie alle...  
aber warum nicht schon früher?  
wenn es zu spät ist sagen alle, "wir hätten doch geholfen"  
und sie...  
sie würde am liebsten fragen...  
"und wieso habt ihr das dann nicht?"  
doch sie wird ihre stimme nicht mehr erheben...  
sie nie mehr erklingen lassen...  
ihre Worte werden nie mehr den weg nach draussen finden...  
den nun...  
nun ist sie an einem Ort wo sie den frieden gefunden hat...  
wo alles viel leichter ist...  
und wo sie nicht mehr schreien muss...